
Présents : Mmes Chatelain, Laffont, Prini, Rozenblatt, Sims
MM. Gupta, Loiseau, Messiah, Pinette

Plus de problème de stationnement de voitures dans les parties communes pour l'instant

Travaux sur les pierres de la dalle Dans la mesure où la réfection des pierres cassées sur toute la longueur de la dalle est inéluctable, le conseil considère qu'il vaut mieux faire tout en même temps, dans la mesure où le devis est inférieur au montant des réparations que peut engager le conseil sans avis de l'assemblée générale.

Gardiens de nuit À la suite du changement d'entreprise, les gardiens de nuit n'ont plus pour l'instant de téléphone portable. Le numéro annoncé par affiche pour "les gardiens de nuit pendant leur ronde" n'est donc plus en service. Les affiches seront modifiées. Par ailleurs les gardiens, qui changent souvent, ne connaissent pas tous le fonctionnement de l'immeuble et ce qu'on attend d'eux. Le conseil y veillera.

Travaux dans le square de la Santé Ces travaux nécessitent la pose d'échafaudages qui prendront appui sur le toit du bâtiment H. Une réunion aura lieu le 4 décembre pour décider des modalités exactes. Un architecte veillera à ce qu'il n'y ait pas de risque pour notre copropriété.

Local vélos Les racks qui servent à tenir les vélos, de mauvaise qualité, risquent de fausser les roues : il faut les changer. Comme convenu les membres de la commission vélo ont fait une étude de plusieurs modèles et en ont sélectionné un qui permet de mettre les vélos plus proches les uns des autres (en alternant la hauteur des guidons) sans nécessiter de les soulever pour les accrocher. Le local pourrait ainsi accueillir 70 vélos.

Le conseil pense qu'il faut chercher une solution pour pouvoir garer un plus grand nombre de vélos à l'abri de la pluie : peut être le long du mur de séparation avec le jardin de soeurs, à côté du bac à sable. Il étudiera la question avec un menuisier et le jardinier pour faire une proposition esthétique.